



#AGENDAENCURSO

EU resalta el trabajo bilateral

RAQUEL BUENROSTRO SE REUNIÓ CON WENDY SHERMAN, EN MÉXICO

449

MIL 824 MDD,
COMERCIO ENTRE MÉ-
XICO Y EU A
JULIO 2022.

POR YAZMÍN ZARAGOZA

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, se reunió con la subsecretaria de Estado de Estados Unidos, Wendy Sherman, con el propósito de estrechar lazos y fortalecer

TEMAS A TRATAR

- Se abordó el asunto de la inversión privada en manufactura.

- También hablaron del trabajo en las cadenas de suministro.

la cooperación entre ambas naciones en áreas como la cadena de suministros.

Según informó el vocero del Departamento de Estado de EU, Eduard Price, Sherman elogió los esfuerzos bilaterales para fortalecer la prosperidad y la seguridad de Norteamérica a través del Diálogo Económico de Alto Nivel, entre la Unión Americana y México.

Price relató que ambas funcionarias hablaron sobre los esfuerzos en curso sobre las cadenas de suministro, incentivar la inversión del sector privado y el avance en los programas de educación técnica.

Cabe añadir que el encuentro se da en el marco de las consultas solicitadas por EU y Canadá sobre la política energética de México en el marco del T-MEC, tema que ha ocasionado divergencias entre ambas naciones.

Según datos de la oficina del Representante Comercial de EU, México ha incumplido el acceso a los mercados, y restringe la importación y exportación de energéticos, lo que es contrario al TMEC. ●

FOTO: ESPECIAL



PASO A PASO

- Hablaron de ampliar el apoyo a programas de educación técnica.

- Buscan estrechar lazos y fortalecer la cooperación entre ambas naciones.

● **ACCIÓN.** El encuentro se da en el marco de las consultas sobre la política energética de México.